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Reunião Ordinária da Comissão Parlamentar de Inquérito destinada a 

investigar supostas irregularidades na aquisição de materiais didáticos 

pela SMED 

Pauta: Aprovação de reuniões conjuntas da CPI Materiais SMED e CPI 

Contratos SMED 

 

PRESIDENTE IDENIR CECCHIM (MDB): (14h04min) (Início do pronunciamento 

fora do microfone. Inaudível.) “Requerimento. Por meio do presente requer-se 

que sejam realizadas reuniões conjuntas das Reuniões Parlamentares de 

Inquérito instaladas por meios dos requerimentos nos 106/23 e 107/23 para 

investigação de supostas irregularidades da Secretaria Municipal de Educação 

de Porto Alegre, nos termos do art. 50 do Regimento Interno da Câmara de Porto 

Alegre. Tal requerimento se justifica em razão das comissões terem sido 

instauradas para investigação dos mesmos fatos, não existindo motivos para que 

desenvolvam seus trabalhos de forma separada, trazendo custos 

desnecessários ao erário. Além disso , grande parte dos integrantes estão 

indicados nas duas CPIs, reforçando a necessidade de que as mesmas 

trabalhem de forma conjunta”. Era este o requerimento. 

  

(Manifestação fora do microfone da Ver.ª Comandante Nádia. Inaudível.) 

 

PRESIDENTE IDENIR CECCHIM (MDB): Era só a necessidade de formalizar 

isso. 

 

VEREADOR ALDACIR OLIBONI (PT): Presidente Idenir Cecchim, nós vamos 

ter dois presidentes? Essa é a primeira pergunta. E, a segunda: nós fizemos um 

requerimento – aliás, não fui eu que fiz, foi base do governo – na nossa CPI que 

aprovava a fusão, como é que fica isso? Só para poder, inclusive, constar em 

ata. 

 

(Manifestação fora do microfone. Inaudível.) 
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PRESIDENTE IDENIR CECCHIM (MDB): A saída para fazer… As duas 

funcionam, e quando é para as oitivas, se faz em conjunto. É reunião conjunta, 

não é fusão.  

 

(Manifestação fora do microfone. Inaudível.) 

 

PRESIDENTE IDENIR CECCHIM (MDB): Lá já foi acordado, agora… 

 

VEREADOR MÁRCIO BINS ELY (PDT): O Ver. Mauro Pinheiro foi eleito relator 

também lá, é isso, vereador? Foi eleito relator nas duas?  

 

(Manifestações fora do microfone da Ver.ª Fernanda Barth e da Ver.ª 

Comandante Nádia.) 

 

PRESIDENTE IDENIR CECCHIM (MDB): Segunda-feira. Segunda já vai ser 

conjunta, e ouvimos uma pessoa, é isso? Na segunda. 

 

(Manifestações sobrepostas. Ininteligíveis.) 

 

PRESIDENTE IDENIR CECCHIM (MDB): Está bem, está bem… 

 

(Manifestação fora do microfone do Ver. Tiago Albrecht.) 

 

PRESIDENTE IDENIR CECCHIM (MDB): De oitivas. Para que seja possível. 

 

VEREADOR MÁRCIO BINS ELY (PDT): Vamos deixar as oitivas para quinta, é 

melhor! 

 

(Manifestações sobrepostas. Ininteligíveis.) 
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PRESIDENTE IDENIR CECCHIM (MDB): A oitiva é conjunta. 

 

VEREADOR MÁRCIO BINS ELY (PDT): A oitiva conjunta nas quintas-feiras.  

 

PRESIDENTE IDENIR CECCHIM (MDB): Sim.  

 

VEREADOR MÁRCIO BINS ELY (PDT): Nossa reunião é às quintas. 

 

VEREADOR MAURO PINHEIRO (PL): ...um plano de trabalho conjunto.  

 

(Manifestações sobrepostas. Ininteligíveis.) 

 

VEREADOR MÁRCIO BINS ELY (PDT): Transferir para quintas-feiras é melhor, 

Presidente. 

 

VEREADOR MAURO PINHEIRO (PL): Nós podemos não aprovar de se fazer 

as oitivas... 

 

(Manifestações sobrepostas. Ininteligíveis.) 

 

PRESIDENTE IDENIR CECCHIM (MDB): Esse requerimento, estamos de 

acordo.  

  

VEREADOR TIAGO ALBRECHT (NOVO): Sr. Presidente, Sras. Vereadoras e 

Srs. Vereadores, estou nesta reunião para votar e aprovar um ofício para as 

oitivas. O nosso plano de trabalho já está aprovado e rodando, a outra CPI deve 

fazer em seguida. Se alguma coisa nesta reunião for deliberada a mais do que 

assinar para as oitivas, eu vou retirar quórum. 

 

PRESIDENTE IDENIR CECCHIM (MDB): Está certo. É para aprovar este plano 

aqui. Segunda-feira teremos nossa reunião conjunta e fazemos essa discussão.  
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VEREADOR MÁRCIO BINS ELY (PDT): Mas a reunião da nossa comissão é às 

quintas-feiras; na segunda-feira é a reunião da comissão nº 2. 

 

VEREADOR IDENIR CECCHIM (MDB): Sim, por isso que nós vamos... Quando 

forem oitivas, nós vamos as duas. 

 

(Manifestação fora do microfone. Inaudível.) 

 

VEREADOR MÁRCIO BINS ELY (PDT): Estou falando na semana que vem. Na 

segunda-feira eu não faço parte da comissão.  

 

VEREADORA COMANDANTE NÁDIA (PP): São duas coisas, senhores. Uma 

questão de ordem para a gente conseguir se organizar. Vou falar a de nº 1 e a 

de nº 2, não se ofendam; a nº 1 é a primeira que foi abraçada, protocolada, tem 

como Presidente o Ver. Cecchim; a nº 2 é a da Ver.ª Mari. Na CPI nº 1, que está 

transcorrendo com os ritos, dentro da legalidade do Regimento, etc. e tal, nós já 

estamos fazendo oitivas, inclusive os membros da CPI nº 2 foram convidados a 

estar, ponto. Na CPI nº 2, na última sessão, nós acordamos, primeiro, fizemos a 

votação do relator, que não tinha até então, que é o principal, e o relator, na 

próxima reunião que será a segunda, da CPI nº 2, vai apresentar o seu plano de 

trabalho, ponto. Para mim, não tem que ter nenhuma oitiva na nº 2, por quê? 

Porque nós não aprovamos o plano de trabalho, o que nós aprovamos na nº 2, 

naquele dia, foi o requerimento de poder ouvir as testemunhas Mabel e Michele 

e não para serem ouvidas já na segunda. Então acho que são duas coisas, 

Presidente, separadas. Aqui é que nós vamos votar se nós acordamos que as 

olivas sejam conjuntas, que eu não vejo problema; mas segunda-feira, no meu 

entendimento, desculpem, até para que não se tenha nulidade dos votos – 

principalmente de uma oitiva que é importante –, não pode haver nenhuma oitiva 

na segunda. 
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PRESIDENTE IDENIR CECCHIM (MDB): Está bem. Eu acho que esta discussão 

nós faremos na segunda-feira, estou de acordo com o Ver. Tiago.  

 

VEREADOR MÁRCIO BINS ELY (PDT): Mas eu e o Tiago não somos da 

comissão de segunda. 

 

PRESIDENTE IDENIR CECCHIM (MDB): Mas nas olivas serão juntas, está 

bem? 

 

(Manifestações paralelas. Ininteligíveis.) 

 

VEREADOR MOISÉS MALUCO DO BEM (PSDB): (Manifestação fora do 

microfone.) Gente, para nos organizarmos aqui, esta é uma CPI, o assunto aqui 

é um, lá na outra é outro assunto. 

 

VEREADORA COMANDANTE NÁDIA (PP): (Manifestação fora do microfone.) 

Mas se vai ter uma oitiva? 

 

PRESIDENTE IDENIR CECCHIM (MDB): Olha, a Mesa e o prefeito estão todos 

lá nos esperando. 

 

VEREADOR-RELATOR MAURO PINHEIRO (PL): Só um minutinho. O que foi 

aprovado foi exatamente como a Ver.ª Nádia falou, aprovou o relator e, na 

próxima reunião da segunda, seria o plano de trabalho. Depois disso, durante o 

plenário, a Ver.ª Mari, como foi aprovado já para se ouvir a Mabel, tanto pela CPI 

nº 1 quanto pela CPI nº 2, as duas já aprovaram, ela fez a proposta que poderia 

já fazer uma conjunta das duas para ouvir a Mabel. Na segunda. Então isso é 

uma questão. Ou damos acordo ou não damos acordo; se não dermos acordo, 

então segunda-feira... Tem que falar para a vereadora que não vai ter acordo 

segunda para ter conjunta e que nós vamos fazer só o plano de trabalho, e aí 

podemos marcar as conjuntas para quinta. 
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VEREADORA COMANDANTE NÁDIA (PP): (Manifestação fora do microfone.) 

É porque, se não, não tem tempo, gente. 

 

PRESIDENTE IDENIR CECCHIM (MDB): Parabéns, o senhor hoje está 

resolvendo. Aprovado o requerimento... 

 

VEREADOR-RELATOR MAURO PINHEIRO (PL): Depois, o presidente 

combina com a presidente. 

 

PRESIDENTE IDENIR CECCHIM (MDB): Vamos fazer na quinta. Combinado. 

 

VEREADOR-RELATOR MAURO PINHEIRO (PL): Na quinta-feira, conjunta, 

então. Segunda não é conjunta, é só de uma CPI. 

 

PRESIDENTE IDENIR CECCHIM (MDB): Está bem, obrigado, vereador. 

 

VEREADOR TIAGO ALBRECHT (NOVO): (Manifestação fora do microfone.) 

Porque aí na segunda vocês desenrolam tudo o que tem que desenrolar. 

 

VEREADORA COMANDANTE NÁDIA (PP): (Manifestação fora do microfone.) 

Isso, inclusive o cronograma, vamos chamar o fulano, o beltrano. 

 

PRESIDENTE IDENIR CECCHIM (MDB): Está bem, obrigado. Vamos lá para o 

plenário. Aprovado. 

 

(Encerra-se a reunião às 14h25min.) 

 

 

 

 
 


